Ocupación:

75,43%

19.138



## Banco de Chile impulsa la Educación Técnico-Profesional con su iniciativa Compromiso TP

Vpe portada:



Más de 600 estudiantes secundarios completaron con éxito los programas formativos de Compromiso TP, iniciativa que impulsa Banco de Chile —a través de su Programa Educación para Chile- para potenciar la Educación Técnico-Profesional.

Los alumnos, pertenecientes a 17 establecimientos educacionales de distintas regiones del país, certificaron sus competencias en las especialidades de Contabilidad.

Programación, Telecomunicaciones, y Conectividad y Redes, todas ellas con altos niveles de empleabilidad.

\$4.399.200

Además de la formación académica, Compromiso TP ofrece un conjunto de actividades complementarias, como charlas sobre el mercado laboral a cargo de voluntarios de Banco de Chile, acceso a prácticas profesionales, capacitación a docentes proporcionada por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores (TEC) de Monterrey, México, y fondos concursables para fortalecer las especialidades impartidas en los establecimientos educativos.

A la fecha, ya son más de mil los estudiantes de establecimientos Técnico-Profesionales que -en alianza con Fundación Chile- han completado con éxito estos planes de formación y recibieron sus certificaciones que acreditan su preparación para el mercado laboral.



Manuel Farías, director de Educación Técnica y Trayectorias Formativo-Laborales de Fundación Chile; María Victoria Martabit, gerente de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible; Rafael Contreras, director del Instituto Superior de Comercio N° 2 de Santiago, y Cristián Lagos, gerente de la División Personas y Organización de Banco de Chile

Las graduaciones se realizaron en paralelo en 12 regiones del país. El hito principal se llevó a cabo en el Instituto Superior de Comercio Nº 2 de Santiago.



David Parra y Gabriela Silva, alumnos del Instituto Superior de Comercio Nº 2 de Santiago.



María Ignacia Quijada, ingeniero de Sistemas, Hugo Arenas, jefe de Telecomunicaciones, ambos de Banco de Chile, acompañados de alumnos y equipo docente del Colegio Matías Cousiño de El Bosque.





Katalyna González, alumna del Instituto Francisco Araya Bennett de Valparaíso, y Carolina Toro, gerente sucursal Valparaíso Prat de Banco de Chile.



Raul Cabello, director del Liceo Comercial del Desarrollo de Temuco, iunto a las alumnas Sthephany Zúñiga, Marthina Ayala y Ariela Vergara e Ivonne Sánchez, jefe de Plataforma sucursal Temuco de



## Challengers 2024

Hasta el 10 septiembre están abiertas las inscripciones de la 8ª versión de este concurso que es organizado por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de los Andes, con el apoyo de Banco de Chile. La iniciativa busca que jóvenes entre 16 y 25 años resuelvan problemas sociales a través de la innovación, este año con foco en más profesores para Chile. El equipo ganador recibirá un viaje con todos los gastos pagados a Suiza, país líder en innovación. Inscripciones en: www.uandes.cl/challengers/.